
 

 

 

 

Verbale della quinta riunione del 16/09/2011 

Il giorno 16 (sedici) del mese di luglio dell’anno 2011, alle ore 17.00, presso la Sede dell’Ordine degli 

Ingegneri della Provincia di Salerno, Via Salvatore Marano  - 84128 Salerno - nella sala Del Consiglio si è svolta la 

quinta riunione della Commissione Giovani.  

 

Sono presenti: 

 

Ing. Massimiliano Esposito                              (Presidente) 

Ing. Fabio Santoriello                                       (Componente) 

Ing. Giorgio De Riso                                         (Presidente GIO.IN) 

Ing. Francesco Villecco                                     (Componente della GIO.IN)    

Ing. Mario Pisaturo                                            (Componente) 

Ing. Vincenzo Campanile                                   (Componente) 

Ing. Vicinanza Gianluca                                     (Componente) 

Ing. Clemente Guazzo                                         (Componente) 

Ing. Anna Iannone                                               (Componente) 

Ing. Claudia Sacco                                              (Componente) 

E’ altresì presente, su invito del presidente della Commissione, l’Ing. Gaeta Vittorio delegato INARCASSA per 

l’Ordine di Salerno. 

Ordine del giorno: 

1. Incontro con l’ing. Vittorio Gaeta referente Inarcassa per l’Ordine di Salerno;  

2. Stato dell’arte sulla creazione del vademecum per i giovani iscritti all’Ordine; 

3. Corso preparatorio esami di stato (seconda sessione) discussione; 

4. Varie ed eventuali. 

 

 

 

 

 



 

 

 

Punto 1) all’OdG. Il collega Vittorio Gaeta risponde ad una serie di quesiti, sulla cassa previdenziale, posti dai 

presenti. Il presidente, sulla scorta di quanto già rappresentato nella riunione del 07 giugno scorso e riportato nel verbale 

num.04, al punto 6 all’o.d.g., (che a mero scopo di ricordo si riporta integralmente in allegato al presente verbale)  

rappresenta, al delegato Inarcassa, l’esigenza di ristudiare la modalità di pagamento delle rate da versare alla cassa 

previdenziale. In particolare egli, in accordo con tutti i presenti,  mette in discussione il fatto che un collega 

appartenente ai minimi (riguardo alla cassa di previdenza) si trovi a dovere “sborsare” per il pagamento della seconda 

rata in un'unica soluzione: 1019,50 euro. Il presidente rappresenta la necessità di permettere una rateizzazione della rata 

oppure, in secondo luogo, propone di posticipare di sei mesi il pagamento della stessa in maniera tale da, in entrambi i 

casi proposti, permettere ai colleghi appartenenti ai minimi di riuscire ad accumulare in maniera più agevole la somma 

da versare. Tutto quanto testé riportato assume un significato importantissimo se si tiene in conto il particolare e 

delicato momento economico che le professioni stanno attraversando, in particolare per i giovani professionisti,  ed 

anche il fatto che i versamenti da effettuare vengono richiesti dalla cassa di previdenza a distanza di pochi mesi l’uno 

dall’altro (I e II rata) e per lo più in un particolare periodo dell’anno solare quale: l’estate, dove per un professionista 

riuscire a recuperare i crediti derivanti dalle prestazioni eseguite risulta ancora più difficoltoso.  

Il delegato Inarcassa Vittorio Gaeta, concorda pienamente con le richieste formulategli anzi tiene a precisare che più 

volte egli stesso durante le varie riunioni tra i delegati nazionali si è fatto portavoce, tra gli stessi e con il Consiglio di 

amministrazione,  di questi importanti e delicati problemi anche attraverso la formulazione di istanze documentate. 

Data l’importanza della discussione di cui al presente punto all’o.d.g., sia il presidente che il delegato della cassa, 

decidono di aggiornarsi a breve anche per formulare un documento da discutere durante le riunioni dei delegati. 

Il presidente ringrazia il collega Vittorio Gaeta per la sua presenza e, a nome di tuta la commissione, lo invita a 

partecipare a tutte le future riunioni allo scopo di dare vita ad un momento di informazione, per tutti i giovani colleghi, 

sulla cassa previdenziale. In particolare il presidente si farà da tramite per comunicare le domande che i colleghi iscritti 

alla commissione vorranno formulare al collega Gaeta.  L’acquisizione delle istanze, da parte del presidente, avverrà 

attraverso l’indirizzo di posta elettronica dello stesso. Una volta al mese durante le riunioni della commissione il collega 

delegato Inarcassa risponderà ufficialmente ai quesiti. Quest’ultimo accetta di buon grado l’invito. 

 Punto 2) all’OdG.  Il presidente, così come già ampiamente discusso nella scorsa riunione della Commissione e 

riportato nello stesso verbale, rappresenta agli astanti la bozza del vademecum realizzata contenente gli argomenti di 

carattere fiscale e legale (ctu, ctp) sulla scorta delle relazioni predisposte dai professionisti che hanno partecipato al 

corso Start Up, in particolare la bozza, per adesso, contiene le relazioni del dott. Liguori Sernicola e dell’ing. Paolo 

Tabacco. Informa inoltre di avere richiesto all’avv. Cammarota Lucia le lezioni da lei svolte al fine di collezionarle ed 

aggiungerle nella bozza in corso di redazione. Non appena la bozza del vademecum sarà terminata verrà presentata ai 

partecipanti della prossima riunione al fine di discuterne il contenuto ed apportarne eventuali variazioni, il tutto allo 

scopo di arrivare ad una approvazione della bozza quindi la stesura della versione definitiva da presentare, poi, al 

Consiglio per la definiva approvazione e alla diffusione del vademecum ai giovani colleghi iscritti. I presenti 

comunicano al presidente di restare in attesa di visionare, nella prossima riunione, la bozze definitiva per 

l’approvazione del lavoro.  



 

 

 

Punto 3) all’OdG. La commissione, sulla scorta del corso preparatorio esami di stato tenutosi lo scorso anno,  approva 

il nuovo corso preparatorio esami di stato del 2011 così come riproposto dal Segretario dell’Ordine Masturzo, che ne ha 

chiesto la discussione alla commissione, quindi  mantenendo lo stesso contenuto delle lezioni e gli stessi relatori delle 

passate edizioni;    

 

Non essendoci altro da discutere, la riunione termina alle ore 19.30. 

 

 

 

 

                                                                                                                            il Presidente 

 

                                                                                                                                                        Ing. Massimiliano Esposito 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


